



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Position du maire du Gosier, Cédric Cornet, au sujet du report de la rentrée scolaire en Guadeloupe actée par les services de l'Etat

Gosier, le 25 Août 2021 — Cédric Cornet, maire du Gosier, président de la Communauté d'Agglomération de la Riviera du Levant se dit satisfait et soulagé de la prise en compte par les services de l'Etat des préconisations des élus locaux Guadeloupéens pour un report de la rentrée scolaire.

En effet, la tension des unités Covid au sein des établissements de santé est extrêmement préoccupante. La rentrée scolaire impliquant un brassage des personnes dans les écoles, collèges et lycées pourrait accroître de façon significative les contaminations.

À ce jour, bon nombre d'agents municipaux sont malades et d'autres, quand ils ne le sont pas, sont très anxieux quant à la reprise précipitée de leurs missions.

Les services municipaux du Gosier poursuivent alors la préparation de la rentrée afin que le 13 septembre, tout soit opérationnel pour accueillir l'ensemble de la communauté éducative dans de meilleures dispositions à la condition d'un retour au vert de signaux sanitaires.

Le maire du Gosier rappelle à la population que le confinement doit impérativement être respecté, que le port du masque en tout lieu, ainsi que la distanciation physique sont obligatoires pour se protéger. Les rassemblements privés en sphère familiale et amicale sont à bannir car ce sont les premiers milieux de contamination.

"Notre territoire paye un lourd tribut de cette situation dégradée. Nous avons perdu des hommes et des femmes jeunes, sans souci de santé. Nous devons faire preuve de plus de responsabilité. La vie doit reprendre, préservons-nous! protégeons nos proches!"

Contact Presse: